

## Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Am 6-gruppigen Kindergarten in der Südstraße werden derzeit unter anderem die Arbeiten an der Außenfassade ausgeführt. An den verschiedenen Fassadenseiten sind hierbei die unterschiedlichen Fortschritte zu erkennen:



*An der Nordseite sind die Putzarbeiten im unteren Gebäudebereich abgeschlossen. Im oberen Bereich müssen noch die mineralischen Dämmplatten aufgebracht werden.*

An der Ostseite ist die Dämmung schon flächendeckend verbaut. Die einzelnen Dämmplatten sind noch zu erkennen. An der Westfassade wurde bereits die schwarze Folienabdeckung über den Dämmplatten angebracht und die Unterkonstruktion für die spätere Aluminiumvorhangfassade vorbereitet.

In den Sanitärräumen beginnen die Fliesenleger mit ihren Vorbereitungsarbeiten. So wird derzeit überall die Grundierung für die späteren Fliesenflächen aufgebracht. Diese erhöht die Wirkung des Fliesenklebers.



*Hier kann man die bläuliche Grundierung als Vorbereitung für den Fliesenspiegel in den Toiletten erkennen. Der obere Wandbereich ist in Putz ausgeführt.*

Des Weiteren sind noch Elektroarbeiten im Gange. Diese sind im Innenbereich nahezu abgeschlossen. Etwas zurückgestellt wird hierbei die Leuchtenmontage, um diese vor Schmutzeinwirkungen und eventuellen Beschädigungen zu schützen.

SK